
平成２５年 第９回教育委員会 会議録 

日  時 平成２５年９月２７日（金） 午後４時～５時１５分 

場  所 向日市立図書館 研修室 

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長 

欠席委員 なし 

事 務 局 

 

教育部長、次長兼教育総務課長、次長兼学校教育課長、生涯学習課長、
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教育課担当課長、学校教育課主幹２名、学校教育課指導主事、教育総務課

主査 

議   題 

委員長の選任について 

委員長職務代理者の指定について 

議案第８号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価 

について 

委員会諸報告 

傍 聴 者 なし 
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開会宣言 

 

「委員長の選任について」報告願う。 

 

― 委員長の選任について説明 ― 

会議規則第１条の規定により無記名投票を行う。 

投票の結果、前田委員が委員長に再任される。 

任期は、平成２５年１０月１日～平成２６年９月３０日。 

 

次に、「委員長職務代理者の指定について」説明願う。 

 

― 委員長職務代理者の指定について説明 ― 

会議規則第２条の規定により、先任の委員である雨宮委員が再任され

る。 

任期は、平成２５年１０月１日～平成２６年９月３０日。 

 

次に、議案第８号「教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及 

び評価」についてを上程する。 

 

― 議案第８号提案説明  ― 

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第２７条の規定により、

教育委員会の権限に属する事務について、点検及び評価を行い、その結果
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について報告書を作成した。 

報告書の内容として、 

・趣旨、点検・評価の対象及び方法 

・本市の外部評価委員 

・平成２４年度の教育委員会の活動状況 

・事業評価シート 

「平成２４年度事務報告書」で報告した事務事業及び教育基本法第１７

条第２項に基づく「本市における教育振興のための施策に関する基本的計

画」としている「第５次向日市総合計画」で定める重点施策や取り組み事

業を踏まえ、主要な１６事業を外部評価対象事業とし、検証を行い、点検・

評価委員から、意見・助言等をいただき記載した。 

今回、この報告書を議会に提出し、公表することについて、教育長に対

する事務委任規則第２条第１３号の規定により教育委員会の議決を求め

るものである。 

 各担当課から、評価対象事業である１６事業について 

・目的 

・事業の実施結果･成果 

・現状における課題 

・今後の方向性 

・外部評価委員の意見等 について説明を行う。 

  

― 各担当課説明 ― 

 

議案第８号の採決を行う。 

 

 （全員挙手） 

 

 議案第８号は承認された。 

 

次に、委員会諸報告について説明願う。 

 

― 向日市議会平成平成２５年度第３回定例会一般質問答弁要旨 

及び総務文教常任委員会答弁要旨について ― 

 

【質疑等】 

 

京都府の「生命のがん教育推進プロジェクト事業」とはどのような事業

か。 

 

 



事務局 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

委員長 

本年度からの新規事業であり、小中高校生に対して正しくがんという病

気についての知識や、命の大切さについての理解を深めて欲しいというこ

とで立ち上げられた事業である。本市においても、がん教育の今後の動向

や各学校の希望も踏まえながら、本年度の活用について考えていきたい。 

 

京都府が予算を組んで計画している事業であり、府内で今後５年間に

200 校で実施したいというのが府の考えである。健康福祉部が実施してお

り、教育委員会が協力する形となっている。本市においても、ねらいを踏

まえ活用について考えていきたい。 

 

熱中症の防止について、各学校でリーフレットの活用をされているが、

文部科学省発行の児童生徒向けのリーフレットなどはないのか。 

 

日本スポーツ振興センター発行のリーフレットは、文部科学省が監修な

どを行っているもので、わかりやすく書かれており、内容的にも網羅され

ているものである。 

 

来年の「成人式」の対策について、具体的にどのようなことを考えてい

るのか。 

 

入口受付については、人員を増やし厳重に対処することや会場レイアウ

トの変更を考えている。 

具体的には、舞台に上がる階段の撤去、来賓席をホール前列（舞台前）

に配置、プランターを舞台前方に配置等である。 

 

市が配布している緊急笛は、実際に何か必要があったときに吹けるよう

練習をしているのか。また、効果はあるのか。 

 

緊急笛は、小学校入学時に配布しており、そのとき各学校でどういうと

きに吹くのかなど指導している。 

導入当初、防犯ブザーの取り扱いが小学校１年生では難しいということ

もあり、緊急笛を導入したと思うが、現在、見直しも検討している。 

 

ランドセルの横にぶら下げていることが多いが、緊急の時すぐに取れな

い恐れもある。 

 

見えるところにあることで、多少の抑止力になり、未然に防ぐというこ

とから考えれば意味があると思う。 

 

閉会宣言 



 


